

Wintertenniscamps des TC Glück Auf Kropfmühl

Foto: Privat



Kropfmühl/Büchlberg.

Zwanzig Kinder und Jugendliche trafen sich bei zwei Veranstaltungen zum Wintertenniscamp des TC Glück Auf Kropfmühl, bei denen Spiel, Spaß und Freude im Vordergrund standen.

Den Anfang machten die Großen, die sich zum Neujahrsturnier in Büchlberg einfanden. Bis morgens wurde Tennis gespielt, so dass man am nächsten Vormittag etwas ermüdet zur Siegerehrung erwachte. Nachdem jeder Sieger mit Pokalen und Sachpreisen geehrt wurde (Foto), ging es nachmittags ins Cineplex Kino nach Passau.

Einige Tage später waren die

etwas Kleineren dran, die sich vormittags auch in Büchlberg zum ersten Talentinocup trafen. An verschiedenen Stationen konnte sich jeder der zehn Kids Punkte für die Gesamtwertung sichern. Nach dem Mittagessen standen die Sieger fest, die mit Pokalen und Sachpreisen glücklich gemacht wurden. Nachmittags stand ein Besuch im Graphitbergwerk Kropfmühl an.

Die zwei Veranstaltungen zeigten die gute Jugendarbeit des TC Glück Auf Kropfmühl, wo man versucht, noch mehr Kinder an den Tennissport zu binden. redkr

**Sport regional
in der Neuen Woche**